

Pressemitteilung, 17. Juli 2020

Jugendengagementförderung – freiwillig engagierte Schüler/innen des Bernhard-Strigel-Gymnasiums mit Schaffenslust-Zertifikat ausgezeichnet

24 Neuntklässler des Bernhard-Strigel-Gymnasiums haben an der Jugendengagementförderung, Projekt „Zukunft“m der Freiwilligenagentur Schaffenslust teilgenommen und sich über einen zeitlich begrenzten Zeitraum ehrenamtlich engagiert. Jetzt wurde ihnen dafür vom stellvertretenden Hauptgeschäftsführer der IHK,, Markus Anselment, ein Zertifikat überreicht, das nicht nur seine, sondern auch die Unterschrift des Landrats, des Oberbürgermeisters und des Geschäftsführers der Kreishandwerkerschaft trägt.

Dabei dankte Markus Anselment den jungen Menschen nicht nur ganz persönlich für ihr freiwilliges Engagement, sondern stellvertretend auch im Namen der Wirtschaft, die, wie er betonte, derartige Zusatzqualifikationen sehr zu schätzen weiß. „Ich bin stolz auf euch“, lobte Schulleiter Dr. Thomas Wolf seine Schüler. Der Projektleiterin Ursula Keller und der betreuenden Lehrkraft Birgit Reuter dankte er ausdrücklich für deren Unterstützung.

„Der höchste Lohn für unsere Bemühungen ist nicht das, was wir dafür bekommen, sondern das, was wir daraus werden.“ zitierte Ursula Keller den englischen Sozialphilosophen John Ruskin und freute sich über positive Rückmeldungen der Teilnehmer und der Einrichtungen.

Wer Interesse am Projekt „Zukunft“ zur Jugendengagementförderung hat oder weitere Informationen erhalten möchte, kann sich unverbindlich an Schaffenslust unter 08331 96 133 95 wenden oder per Email an ursula.keller@fwa-schaffenslust.de

Auf dem Foto zu sehen von links nach rechts: Ursula Keller, Markus Anselment, Dr. Thomas Wolf inmitten der engagierten Schüler/innen